



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

MIGUEL ÁNGEL OESTE PRESENTA SU NUEVA NOVELA EN LOS ENCUENTROS PLANETARIOS DE LA FUNDACIÓN RAFAEL PÉREZ ESTRADA

La periodista Isabel Guerrero charlará con el autor sobre 'Perro negro' el 18 de enero a las 18.30 horas

La cita tendrá lugar en el CAC Málaga, con acceso gratuito

16/01/2024.- La Fundación Rafael Pérez Estrada arranca el próximo 18 de enero los Encuentros Planetarios organizados en colaboración con Grupo Planeta en este 2024.

El protagonista de la cita será el malagueño Miguel Ángel Oeste, quien presentará su última obra 'Perro negro', que llega a librerías el 17 de enero tras la publicación de su aclamada novela 'Vengo de ese miedo' (2022). El encuentro tendrá lugar en el CAC Málaga (c/ Alemania, s/n), centro colaborador del ciclo, el jueves 18 de enero a partir de las 18.30 horas.

La periodista y escritora malagueña Isabel Guerrero será quien converse con este guionista, crítico y escritor, autor también de 'Arena' (2020) o 'Bobby Logan' (2011).

El acceso al encuentro es gratuito, previa inscripción en Eventbrite: <https://www.eventbrite.es/e/entradas-encuentro-planetario-con-miguel-angel-oeste-795247806597>

'Perro negro'

En 1974, Nick Drake aparecía muerto en la casa de sus padres y pasaba a engrosar el 'Club de los Veintisiete', la lista de estrellas

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

desaparecidas antes de tiempo. Tres décadas después, Janet Stone, una de las personas más cercanas a Nick, y marcada por el recuerdo de su amigo, recibe la visita de alguien que tiene un proyecto cinematográfico sobre el músico.

‘Perro negro’ narra la historia de unos seres subyugados por la muerte prematura de un genio, e indaga en un tema tabú como la enfermedad mental y su invisibilidad. Es también el retrato de una época mítica, vertiginosa, intensa, plagada de conciertos legendarios, happenings y manifestaciones culturales radicales; de una juventud zambullida en la euforia de las drogas, el sexo libre, las fiestas interminables: la era del pop.

Miguel Ángel Oeste

Miguel Ángel Oeste (Málaga, 1973) escritor, guionista, crítico y realizador cinematográfico.

Licenciado en Historia y Comunicación, ha coordinado publicaciones que versan sobre cine y literatura. También es autor de ensayos cinematográficos, como ‘Las miradas de Buñuel’ o ‘Hipótesis de realidad. El cine de Fernando León de Aranoa’.

Ha trabajado igualmente para la literatura infantil, con el libro ‘Carlota quiere leer’ (2020). Como novelista, es autor de ‘Bobby Logan’ (2011), ‘Far Leys’ (2014), ‘Arena’ (2020), ‘Vengo de ese miedo’ (2022) y su última obra ‘Perro negro’ (2024).

Los Encuentros Planetarios

Los Encuentros Planetarios son organizados por la Fundación Rafael Pérez Estrada en colaboración con el CAC Málaga y Grupo Planeta. El ciclo lleva vigente desde el año 2019 y, de forma mensual, han pasado por ellos autores como Clara Sánchez, Isaac Rosa, Almudena Grandes, José María Pérez Peridis, Lorenzo Silva, Ricardo Menéndez Salmón, Gonzalo Giner, Javier Sierra, Carmen Posadas, Juan Bonilla, Ignacio Martínez de Pisón, María Dueñas, Jesús Carrasco, María Oruña, Elvira Lindo, Manuel Vilas, Nativel Preciado, Paloma Sánchez-Garnica, Antonio Muñoz Molina, Ana Merino, Alejandro Palomas, Elvira Roca, Luz Gabás, Máximo Huerta, Agustín Fernández Mallo, Juan Eslava Galán, Care Santos o Rosa Ribas, entre otros.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

La Fundación Rafael Pérez Estrada

La Fundación Rafael Pérez Estrada nace en marzo de 2012 para la custodia, conservación, estudio y difusión de legado artístico y documental que el propio artista donó al Ayuntamiento de Málaga. La Fundación también tiene entre sus fines fomentar la investigación literaria universal, en especial la española contemporánea.

Asimismo, la Fundación Rafael Pérez Estrada se propone el fomento de la lectura a través de distintas iniciativas y actividades con el objeto de convertirse en un centro de promoción y difusión de la cultura escrita, con propuestas innovadoras que atiendan los intereses e inquietudes de todos los públicos (infantil, juvenil, adulto, senior) y de todos los niveles (desde el aficionado hasta el especializado).

La sede de la Fundación se encuentra en la segunda planta del Archivo Municipal de Málaga, en el mismo edificio donde se encuentra su legado, en la planta baja, y visitable de manera gratuita.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada